

Pressemitteilung



Pressereferent

Dirk Dumont

Neumarkt 17

66117 Saarbrücken

Telefon: 0681 – 504 2718

Telefax: 0681 – 504 2724

E-Mail: dirk.dumont@sk-sb.de

Internet: www.spk-sb.de

Saarbrücken, den 21.03.2019

Deutsch-Französische Gesellschaft zu Gast in der Sparkasse Saarbrücken

Abteilungsleiter Karsten Deetz hält Vortrag zu den frankophonen Ländern Afrikas

Der afrikanische Kontinent bietet mit seinem Bevölkerungswachstum, einem hohen Nachholbedarf und einer wachsenden Mittelschicht große Chancen für international ausgerichtete Unternehmen. Fachkundige Begleitung ist dabei ein wichtiger Faktor, um wirtschaftliche Beziehungen erfolgreich zu entwickeln. Seit Ende 2017 betreut Karsten Deetz, Leiter des Kreditsekretariats der Sparkasse Saarbrücken, im Auftrag des S-CountryDesk das Ländermandat speziell für die frankophonen Länder Afrikas mit ihren vielfältigen Besonderheiten.

Im Mittelpunkt einer Gemeinschaftsveranstaltung der Deutsch-Französischen Gesellschaft Saar und der Sparkasse stand jetzt ein Vortrag des Abteilungsleiters, der auch für die „Sparkassenstiftung für internationale Kooperation“ tätig und seit einigen Jahren einmal jährlich in verschiedenen frankophonen afrikanischen Ländern unterwegs ist, um junge Bankmitarbeiter auszubilden.

In seiner kurzweiligen Präsentation informierte Karsten Deetz über seine Aktivitäten vor Ort und gab aus der Historie heraus einen Einblick auf den französischen Einfluss in diesen Ländern. Die zahlreichen Gäste erlebten an diesem Abend einen routinierten Referenten, der über das Metropol-Frankreich hinaus eine hochinteressante frankophone Sphäre beleuchtete, die vielen Besuchern so gar nicht geläufig war.

Gemeinsam mit dem Geschäftsführer des Sparvereins, Jens Remlinger, sowie Lothar Heitz, Denis Creutzmeyer und Björn De Petter von der Peugeot Niederlassung Saarbrücken, händigten die beiden Sparkassendirektoren in einer kleinen Feierstunde die

Fahrzeugpapiere und Schlüssel folgenden Einrichtungen aus: AWO Sozialstation Süd-Saar, Barmherzige Brüder Rilchingen, Ökumenische Gesellschaft für ambulante Pflege im Saarland, Gemeinnützige Heimbetriebs GmbH des ASB, FV Kinder- und Jugendhilfezentrum e.V., AWO Landesverband Saarland e.V., Saarbrücker Tafel e.V., Kulturschlüssel – Menschen im Saarland e.V. und Lebenshilfe Saarbrücken gGmbH.

Bild: Karsten Deetz, Leiter des Kreditsekretariats der Sparkasse Saarbrücken, informiert die Mitglieder der Deutsch-Französischen Gesellschaft über die frankophonen Länder Afrikas mit ihren vielfältigen Besonderheiten.